
 

 

 

PROPOSIÇÃO Nº 117/2022                      Cruzeiro do Sul, 17 de outubro de 2022.  

A Vereadora abaixo subscrita, vem submeter à apreciação dos colegas Edis 

desta Câmara de Vereadores a seguinte:  

PROPOSIÇÃO  

 

As escolas possibilitam através da convivência uns com os outros uma troca de 

conhecimento, um amadurecimento intelectual e amistoso, contribuindo assim para o 

convívio social. Além disso, é responsável pelas áreas científicas que produzem 

conhecimento, conteúdos que serão usados nas diversas atividades vividas pelos 

estudantes no decorrer de suas vidas. 

É preciso considerar o valor de uma escola. 

A escola é e será sempre um espaço importante para os estudantes e para as 

comunidades.  

Pensando na valorização das nossas escolas e no bem-estar das nossas escolas e 

professores, proponho que a Administração Municipal faça calçamento em frente as 

escolas: 25 de Julho, São Felipe, São Miguel e a escola na Cascata que hoje abriga o 

Projeto. 

“A Educação exige os maiores cuidados, porque influi sobre toda a vida”. 

Certa de ter a aprovação dos demais pares. 

 

 

 

 

 

 

MAÍSA APARECIDA SIEBENBORN 
Vereadora 

 


